



## 学校説明会

### 「追高の今」がわかつた

10月3日、昨年の1・5倍

の参加者を迎えて追分高校の  
学校説明会が行われた。

「成長させてあげたい」を  
スクールミッションに、生徒  
を成長に導く①生徒の意欲に  
応える7つのステップアップ  
プログラムと、②つまづき  
を見逃さない4つのフォロー  
アッププログラムの説明を通じて、「生徒一人ひとりを  
伸ばす追高の学び」が説明さ  
れた。

石岡生徒会長も「中学校時

### 「追高の今」伝えきった

#### 学校説明会



生徒会役員たち

代の内気な自分を変えたのは、追高で出会った仲間おかげ」と自らの体験を通してフレンドリーな追高を紹介。参加中学生も「生徒個人を大切にし、安心して高校生生活を送れる環境だということがよくわかつた」「ここなら自分も変われるかもしれないと思った」という感想を持った。正に「追高の今」が伝わる説明会だつた。

姿があつた。

参加者アンケートによる  
と、体験授業がとても良かつたという回答は9割。全体が良かつたとの回答は100%。中学生からは、「楽しい学校」「自分が主役になれる」「つまずきをみのがさないフオロー体制がある」等の追高の魅力や、「会長の話に感動」「学校紹介映像に感激」とのコメントが目立つた。

保護者の方からは、「とても雰囲気がよい。生徒一人ひとりを大切にしている学校」引率の先生方からは、「本校の生徒にも追分高校の良さを伝えたい」というコメントをいただいた。



写真右：e ラーニング授業を体験

写真下：情報処理の授業を体験



追分高等学校ホームページがリニューアルしました

<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>

《北海道追分高等学校（〒 059-1911 安平町追分本町7丁目8番地）☎・FAX ㉙ 2555》

先での見送りと、追高で成長した姿を後輩たちや出身中学の先生方に見せる誇らしげな姿があつた。

協力ありがとうございました。ご協力ありがとうございました。なお、今後も随時に個別の学校見学を実施します。ご希望の方は、追分高校までご連絡ください。

**追高=一人ひとりが主役の学校**  
追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会え、誰もが主役になれる学校です。  
**追高=一人ひとりを伸ばせる学校**  
追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

皆さんのご意見をお寄せください。